

Ressort: Lokales

70 Menschen auf Rhein-Kreuzfahrtschiff erkrankt

Wiesbaden, 08.12.2012, 16:39 Uhr

GDN - Auf einem Rhein-Kreuzfahrtschiff sind in der Nacht zum Samstag mindestens 70 Personen an schwerem Brechdurchfall erkrankt. Ursache der plötzlichen Erkrankungswelle auf dem Schiff, das derzeit vor Wiesbaden liegt, war Medienberichten zufolge das Norovirus.

Je nach Schwere der Erkrankung kann der Wasserverlust durch das Norovirus ohne Behandlung auch zum Tod eines Menschen führen. Das Kreuzfahrtschiff wurde von den Behörden vorübergehend unter Quarantäne gestellt, soll am Samstagabend aber weiter nach Köln fahren dürfen. Die Erkrankten, hauptsächlich Menschen im Alter von mehr als 60 Jahren, wurden von Helfern mit Medikamenten und Infusionen versorgt. Insgesamt befanden sich 190 Personen an Bord des Schiffs.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3758/70-menschen-auf-rhein-kreuzfahrtschiff-erkrankt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com